

SS 探究 県立前橋高校との研究交流会

令和3年7月26日 本校にて開催

SS 探究2年の生徒を対象に、前橋高校との研究交流会を夏休みに実施しました。同じSSH校である前橋高校との研究交流会は、春休みに行われた第1回目に続き、これが2回目の開催となりました。

交流会には、前橋女子高校2年17名、前橋高校2年20名が参加しました。発表は、小グループごとにプレゼンテーション形式で行いました。発表者から現在取り組んでいる研究について、研究テーマの背景や、研究の途中経過などについて発表があった後、今後の研究の方向性について、グループ協議が行われました。どのグループでも、工夫を凝らしたスライドに目を向けながら、熱心に発表を聞く様子が見られ、発表後にはたくさんの質問や意見が飛び交いました。

参加した生徒からは、「自分では考えもしないようなテーマで研究している人ばかりで、とても刺激を受けた。」「研究で行き詰まっているところについて、多くのアドバイスをもらうことができ、ありがたかった。」などの感想がありました。



開会式

当日の司会進行は生徒が行いました。



会場の様子



グループ発表の様子

Chromebookで作成したスライドを見せながら発表しました。



閉会式

交流会の感想を何人かに聞きました。